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.a e T .a No 6.-

El 23 de octubre de 1931,a las 17 horas,con asistencia 

de los señores Concejales,Dagnino,Cruz y Brunet,-en la 

presidencia el primero de los nombrados-ses1on6 la Co

m.1si6n de Fiestas Delegada,para tratar los siguientes 

asuntos: 

Leída que rué el Acta de la sesi6n anterior,fué apro-

bada en todas sus partes.-

PRESUPUESTO A LAS USINAS ELECTRICAS.-Ia Secretaria da 

cuenta de que so11cit6-con car áater urgente-a las Usi

nas E. del Estado,el presupuesto correspondiente para 

la colocac16n,alqu1ler de 1/unparas,colocac16n de re

flectores,etc.para la próxima iluminac16n de üarnaval.

Enterado: arch!vese.-

CONTRIBUCiON DE$ 1.000 A LA A.P. A LA INFANCI A~La se-

cretaría recuerai que se adeudan a la Asociaei6n de 

Protecc16n a la Inf ancia $ 1.000,cantidad votada por 

l a Com1si6n Delegada anterior.-

T~nga se presente. -

PRESTAMO DE SILLAS AL CLUB ATENAS. -La Mesa da cuenta 

de 4.ue ced16 en pr6stamo al Club Atl6tico ºAtenas" la 

canti dad de 200 sillas,para el festiva l realizado por 

dicha entidad.- La sillas fueron devueltas en oportu

nidad,en las mismas condiciones en que .fueron cedidas. 

Arch:ivese.-



INTENSIFICACION DE LOS TRABAJCS EN EL TALLER.-El doc

tor Brunet llama la atenci6n de que la Tesorería care! 

ce ds fondos,¡:e.ra responder al pago del contrato de ar

mado de artefactos.-

Los señores Dagnino y Cruz,advierten al señor Tesorero,, 

de que el Concejo resolv16 girar la suma. de $ 5.000 con 

cargo al rubro "Alumbrado Público"·pudiendo atender la 

Tesorería a las erogaciones que sean necesarias para 

las obras prelim.1-nares del armado de artefactos.-

La Secret~ria expone,que una de. las principales causas 

que motivaron la reun16n que se e ataba realizando, era 

la que se refería a la intens1ficaci6n de J os trabajos 

que se han contratado con el señor Diaz,.para el armado 

de los artefactps destinados a la .pr6x1.ma 1l~naci6n 

de Carnaval,- Apesar de lo resuelto oportunamente por 

la Com1si6n, ra raque la Secretaría dispusiera la ini

c1ac16n de los mencionados trabajos en forma cont~nua 

Y con mayor personal,se v16 impedida de cumplir de in

mediato la o~den,en virtud de algunas sugestiones que 

le formul6 el seflor Conce jal De Mu1a, en el senti do de 

que ese personal debía ser nombrado por la Mesa del Con

cejo.- Dijo la ~ecretar!a que la falta de esos obre

ros- se refiere a los cuatro herreros-ocasionaba perjui

cios a los fondos destinados pira esas obras,por tratar

ae del personal complementario indispensable,pa.ra em-// 
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//plear con provecho la labor de los otDos.- Agrega que, 

para su resguardo-en virtud de encontrarse en una s1-

tuaci6n violenta frente a la Mesa del Concejo y al se

flor Concejal De Mul~ y para evit ar responsabilidades 

ante la Delegada,crey6 que lo mas conveniente era que 

la Comis16n. indicara cual procedimiento debía seguirse. 

El señor Cruz observa que la Secretaría,de acuerdo con 

una determ1naci6n expresa adoptada en sesiones anterio

res,deb!a haber dispuesto que el señor Diaz aumentara 

el personal en la forma convenida y si el sefior De Mu

la enoon~raba razones en contra,deb!a exponerlas ante 

la Comisi6n.- Por otra parte-agrega-el acta donde se 

deja consta~cia de esa resoluc16n, fu~ · leida y aproba

da solamente con una observaci6n del señor De Mula re

ferente a una solicitud de efectividad en los puestos 

formulada por los obreros del taller y sin hacer cuee

t16n por el aumento del personal y la facultad que se 

daba a la Secretaría pira que tomara 1ntervenc16n en 

ese asunto.- Sostiene que la Secretaria no podía dete

ner el curso de esa resoluci6n por 1nd1caci6n de algun 

Concejal y que en ese caso,correspondia convocar a la 

Delegada.-

-La Secretaria dessaclarar que ella se 1nteres6 espe

cialmente en provooar una reunión a la mayor brevedad, 

para tratar ese asunto y ~ue tambien los empleados de 

ll 



//la misma colaboraron para llamar la atenci6n de los 

miembros de la Delegada,respeoto al estado impreciso 

a que se veía abocada,pretendiendo con ello llegar a 

un entendimiento satisfactibrio y aunque crey 6 que la 

1nterY-enc16n del señor De Mula,no contrariaba el cum

plimiento de la resoluci6n de la Delegada,motivos de 

delicadeza le aconsejaban que los señores miembros in

tervinieran directamente para tratar el asunto.- Esta 

fué su idea capital.-

El señor Dagnino expresa que puede ratificarse el acta , 
-<Íl-' ___,__4>1 

de la 1tesolu.ci6n en que se resol vi6 la intens1f1caci6n 

de los referidos trabajos.- Agrega el sep~r Dagnino 

que la des1gnaci6n de ese personal de retu.erzo,debe 

hacerse teniendo en cuenta la competencia y actividad 

que demostr6 en la temp9nada anterior,debiendo inter-

venir la Secretaría JJi ra que se haga en la forma que 

indica.-

El séñor Cruz dijo que deben segui.rse las normas esta-

blecidas en las temporadas anter1ores,que juzga conve

nientes como se ha demostrado en la práctica.

Finalmente se resuelve que la Secretaria tome la ~n

tervenc16n correepondiente,pare. que el contratista se

flor Diaz intensifique los trabajos que le fueron con-

~l&úOS 7 se tenga en cuenta al designar e1 personal 

complementario1la competencia del miamo1 desarrollada/J 
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(¡¡ en 

' 
la tempora& anterior.-

AUMENTO DE SALARIOS AL PERSONAL CONTRATADO DEL TALLER.-

La Secretaria llama la atenci6n de que,en igual forma 

que en la temporada anterior,correspond!a aumentar los 

jornales de algunos operarios del taller,que ejercían 

fúnciones de mayor responsabilidad.- Expresa que el au

mwnto se haría en la siguiente forma: Encargado, $ 4-5~; 

Dibujante, $ 5.00; Capataces, $ 4.00; Oficiales,$ ;.50 

y Peones$ 3.00.- La facultad de aumento de salarios 

en la forma indicada,peaaria en el importe del monto 

de la contratac16n de armado de artefactos,1nterv1n1en-

do la Secretaria ante el señor Diaz para que se haga 

efectivo en la proporc16n mencionada.-

El señor Cruz dijo que esta cueati6n convendría tratar

lo estando la Comis16n Delegada en pleno y que corres-

pondía,en oonsecuencia,oonvocarla para una fecha opor

tuna,establecibndose en la Orden del Dia,el asunto a 

tratarse.- Por lo pronto cree que deben abonarse los 

jornales,sin alterac16n,como se ha hecho hasta ahora.

LOS señores Dagnino y Brunet,apoyan la 1nd1cac16n del 

señor cruz.-

No siendo para mas el aoto,se levanta la ses16n a las 

17 Y 30 horas.-


